
新庄小学校に、美術科 洋画コース が制作に協力し、
同校全校児童が描いた「創立150周年記念円盤アート」が設置されます。

新庄市立新庄小学校は今年創立150周年を迎えました。これを記念し同校の全校児童ひとりひとりが図柄を描いた「円盤アート」作品を同校玄関に設置します。

本件は、【新庄小学校150周年記念アート制作】事業として、東北芸術工科大学に協力依頼があり、約1年にわたり協議を重ね制作コンテンツを検討して参りました。

そして、「最上地域産の杉の丸板に、日々の学校生活で楽しみにしていることや楽しかったことを描く」円盤アートを制作することになりました。制作にあたっては、本学教員(美術科洋画コース・細川貴司 准教授、高柳麻美子 専任講師)及び学生(美術科 洋画コース2・3年生8名)が全面協力し、素材の下準備から、制作ワークショップ、児童が描いた丸板のコーティング、設置にかかる造形作業などを担いました。

設置当日は、全校児童(312名)が自ら描いた作品パーツが、アート作品として完成した姿に初対面する貴重な機会となります。ぜひご取材いただきたく、取材・広報のお願いを申し上げます。

当日のスケジュールは以下の通りです。

○日時:12月18日(月)

10時頃～作品取り付作業(東北芸術工科大学 学生・教員による)

13:10～13:25 【新庄小学校150周年記念円盤アートお披露目会】開催(新庄小学校体育館にて。その後玄関に移動し、児童たちが円盤アートを鑑賞)

■本件に関する問い合わせ先 :東北芸術工科大学 地域連携推進課 担当:高橋

TEL. 023-627-2218 (平日 9:00～17:15)、Mail: takakatu@aga.tuad.ac.jp

■新庄小学校創立150周年については、新庄小学校の和田教頭にお問い合わせください。

TEL.0233-22-4067

■9月の作品制作風景と、「円盤アート」作品設置イメージ(同校玄関の計5区画に設置されます。)

